

◆ Étape 1 – "Bienvenue dans l'ascension ! Voici votre premier pas. Lacez vos bottes—
l'aventure de Susie commence !" 🧡
SUSIE. HUNTER. AVENTURE !

🧡 PARTIE.001 – Histoire de Fond

En tant que co-créatrice de *L'Histoire de la Famille de Susie*, je, **June**, suis aussi l'un des membres fondateurs de **Matrix Kids Cards**.

Pendant mes années de collège, je passais presque tous mes déjeuners chez mes grands-parents. Leur modeste balcon, d'à peine 5 ou 6 mètres carrés, servait d'atelier improvisé à mon grand-père. Un **bureau robuste** s'y trouvait, aussi résilient que lui, où il lisait son journal et surveillait ses investissements en bourse. C'est à ce même bureau que je faisais mes devoirs, m'imaginant souvent en **enseignante**, face à des élèves invisibles. La **porte verte** du balcon, à moitié peinte et à moitié vitrée, me servait de tableau noir.

Avec le recul, je réalise que ces après-midis étaient déjà l'**ébauche de Matrix**, un projet que six éducateurs ont tracé pour la première fois sur un **tableau blanc** dans un petit entrepôt derrière l'**épicerie de Papi Ken**.

L'éducation de la petite enfance n'est pas juste un métier pour moi ; c'est une mission qui va bien au-delà du simple fait de gagner sa vie. C'est semer la curiosité, cultiver la créativité et ouvrir les portes d'un avenir rempli de possibilités pour les jeunes esprits.

En 2019, cette passion a resurgi avec une idée folle : *Et si j'ouvrais la meilleure maternelle de France ?* Une petite question, presque absurde, qui a pourtant chamboulé tout mon avenir. Sans ce moment décisif, je serais peut-être encore coincée dans le droit des affaires—un domaine honorable, mais qui m'absorbait peu à peu. J'ai compris qu'il fallait suivre mon cœur et consacrer mon énergie à ce qui me passionnait vraiment : l'éducation de la petite enfance.

Les dilemmes de Susie résonnent avec les miens. Q est un personnage fictif, mais il incarne tant de mes propres réflexions. Les six éducateurs derrière Matrix sont bien réels, et un jour, vous les découvrirez.

L'histoire de la Famille de Susie ne m'appartient pas

uniquement. Elle appartient à toutes les familles du monde, à nous tous qui naviguons dans le chaos imprévisible et magnifique de l'éducation des jeunes enfants. J'espère que ce récit sera la première pierre de notre chemin commun, nous permettant de créer ensemble des histoires qui vous ressemblent, à vous et à vos proches. Ensemble, nous pouvons bâtir un monde où l'éducation de la petite enfance n'est pas un privilège mais un droit, un monde où chaque enfant peut rêver librement et apprendre sans limites.

Et sur ces mots, je marque officiellement cette date— le 3 mars 2025—comme la version finale de cette introduction. (Enfin... jusqu'à ce que je décide de la réécrire encore une fois. 😅)

Avec beaucoup d'amour,
June.W.